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・今の時代にあって、必要性が増している事業だと思います。支援者も、支援される者も、  
 何度でも起き上がるチャンスがある、そんな場を提供していってほしいです。  
・ひとりでも多くの若者を救ってほしいです。  

２．川の会  

  『居場所づくりプロジェクト』 

平成２８年度   

市民活動補助金交付事業 
公開成果報告会  

まとめ 

１ 日時  平成２９年２月１１日（土）午前９時３０分～午後０時３０分  

２ 会場  安城市民交流センター２階  多目的ホール 

３ 内容  ４７名の市民、市民活動団体の方に参加いただき開催しました。  

【第１部】 ： 市民活動補助金を活用して、安城の様々な課題に取り組んだ６団体の事業の 

成果発表を行いました。 

【第２部】 ： 市民協働サポータークラブのメンバーにも協力もいただき、参加者全員で  

「今回の成果報告を受けて、今後自分たちの活動に活かしたいこと」を  

話し合いました。 

■第１部  各団体の成果報告へのコメント ～当日の参加者より～ 

・戦争の歴史や事実を伝えていくことは必要なことです。  
・戦争体験者の声を若い世代につないでください。  

１．やろまいかみんなの平和祭実行委員会  

  『やろまいかみんなの平和祭２０１６』 

・「協働」で苦労をされたとの事ですが、課題の共有が必要と感じました。 
・マンガをテーマにして、モラルを考えさせる素晴らしい活動でした。  

３．NPO 法人フィリアの会  

  『「さわやかマナー」を四こまマンガにして啓発する事業』 

その① 



2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いただいた補助金をどのように使うかをよく考えることが大事である。 

 活動にあたっては組織体制をしっかり固めておくことが重要である。  

 行政提示型事業は、対象事業内容から活動報告書の提出まで、コミュニケーションが

特に重要である。また、行政との話し合いは書類だけでなく、直接会話することで思い違

いや勘違いが無くなる。 

 補助金の管理は非常に重要であり、経理内容を理解するスタッフが必要である。  

その② 

・防災の必要性は誰もが理解していますが、もっと若い人への理解活動と参加のための  
 広報活動の必要性を感じました。 
・地域格差の少ない防災活動をしてほしいです。  

４．安城防災ネット 

  『～南海トラフ大地震を迎え撃つためのヒト・コト・モノの備え～』  

・他町との協働で安城市全体の自然、歴史、民族研究など紹介してはいかがでしょうか。  
・ひとつの町内会活動で終わらずに安城市全域につながる活動をして欲しいです。 

６．根崎民俗研究会  

  『創造性ある豊かなふるさとづくり －活力ある根崎をめざして―』 

・主催者が中心ではなく、参加者主体での活動は今後の参考になりました。 
・事業名「you は何しに図書館に」は、インパクトがあり、参加しやすそう。  

５．ヒッポファミリークラブ安城  

  『ティーンズ（中学生・高校生）向け読書推進事業』 

発表団体  市民活動補助金を活用する団体へのアドバイス  
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■第２部  ワークショップ ～成果報告を受けて、今後自分たちの活動に活かしたいこと～ 

 市民協働サポータークラブ会長の小森義史氏にメインファシリーテーターをお願いし、ワー

クショップ形式で７グループにわかれて話し合いを行いました。 

 各テーブルの進行役については、市民交流センターのスタッフや市民協働サポータークラ

ブのメンバーにもご協力いただきました。 

 

 話し合いのテーマは次の２点についてです。 

 

 

 

 

【グループワークの様子】  

 

※市民協働サポータークラブ：  

 市民として行政と事業者と市民団体間の協働  

をコーディネートする中間支援団体  

テーマ２：成果報告を受けて、今後自分たちの活動に活かしたいこと  

テーマ１：６団体の発表を通じて感じたこと  
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グループワークのまとめ  
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【主な意見】  

 どんな活動をしているのか、知ることが出来て良かった。  

 多くの参加者があり、広がりがあると良い。  

 各団体とも真剣に取り組まれており予算（税金、寄付  

金）が有効に使えたのではないでしょうか。  

 もう少し時間があっても良いと思った。  

 事前配布資料があり、良かった。  

 各分野で活躍している団体のお話が聞けて、勉強にな 

りました。  

【主な意見】  

 広報活動など、新しい視点を気づかせて頂きました。 

 近くにいながら気づかない連携相手の発見に繋がり  

そうです。  

 良い出会いを与えて頂きました。  

 前向きに取り組んだ素晴らしい報告会でした。  

 活発な意見交換がされました。新しい発見、出会い  

の場として大きな収穫がありました。  

 人、場所、情報、資金がないと難しいが協働は大切  

だと思う。  

とても 

良かっ

た 

69% 

良かっ

た 

31% 

とても 

良かっ

た 

71% 

良かっ

た 

29% 

１  （前半）各団体の事業発表はいかがでしたか。 

■アンケート結果  

２  （後半）交流会でのワークショップはいかがでしたか。 


